
小狗被车压骨折，接骨费用要5000元
拴好狗绳既保护宠物又避免事故

月光下的玫瑰：
这几天，小狗遭遇不幸，全家人都很难过。

主持人：
小狗怎么了？

月光下的玫瑰：
前几天，我带小狗去买菜，路过道路狭窄地

段时，它不小心被车压了。

主持人：
严重吗？

月光下的玫瑰：
小狗的右腿断了。我与车主赶紧将它送到

宠物医院。医生建议拍 X 光，事后发现小狗右

腿骨折，需做接骨手术。

主持人：
接骨费用要多少？

月光下的玫瑰：
医生说接骨费用 5000 元，当时我听了吓一

跳，比想象中贵多了。之前买这只狗花了 1700

元，仅接骨费用便可以买3只了。

主持人：
那这笔费用怎么出？

月光下的玫瑰：
事发后，我们就报警，交警和保险公司第一

时间赶到现场。

由于事发在居民区，加上我家没给狗套上

拴狗绳，最后判定双方都有责任，车主方赔偿

2000元。

主持人：
近几年，爱狗人士逐渐增多，类似车狗刮擦

相撞的事故也随之增加，其中大部分与狗主人

没牵狗绳有关。

月光下的玫瑰：
是的，市民在遛狗时要记得拴狗绳。在此，

我想通过栏目提醒广大爱狗人士，遛狗一定要

牵好狗绳，既能保护宠物狗，也能有效避免事故

的发生。

雨中飞翔的百合：
5 月初，我遇到了一件很暖心的事。虽然

时隔两个月，但每次想起心里都充满感激。

主持人：
什么样的暖心事？

雨中飞翔的百合：
那天我和家人到金华玩，乘公交车到人

民广场时，不小心将随身携带的包遗落车上

了，里面有 1000 元现金、身份证银行卡等证

件。

主持人：
你是什么时候发现钱包丢的？

雨中飞翔的百合：
下车后，我和家人一起逛街，路过水果店买

东西时，发现钱包没了。

主持人：
你确定是丢在公交车上？

雨中飞翔的百合：
细想下是丢在公交车上。当时，我们都很

着急，因为丢钱是小事，补办证件麻烦，没证件

生活很不方便。

为此，我赶紧拨打公交集团指挥中心热线，

询问相关情况。

主持人：
有没有结果？

雨中飞翔的百合：
工作人员说钱包已在失物招领处，让我过

去拿。

主持人：
是司机发现的？

雨中飞翔的百合：
听工作人员说，当时乘客发现了钱包，并把

它给了公交车司机王师傅。随后，王师傅向车

队长报告后将钱包交给了公交车站调度室，并

把失物照发在了失物招领群里。

主持人：
乘客和司机的精神值得我们学习。

雨中飞翔的百合：
是的。钱包在乘客和公交司机的拾金不昧

的爱心接力下，顺利找回。

自经历这件暖心的事后，怀孕的我心情都

好多了，还时常跟肚里的宝宝聊天，告诉他生活

中处处有温暖，以后让他也要热爱生活、做个有

爱心的市民。

准妈妈将钱包遗落公交车
乘客和司机拾金不昧爱心接力

看到顾客等车辛苦
华丰菜场安装两张便民椅
脚踏实地：

这几天，我坐公交车到华丰菜场买菜，在站

点发现多了两把椅子，方便了顾客。

主持人：
以前没有椅子吗？

脚踏实地：
是的。这椅子是 1 个多月前华丰菜场管理

处工作人员安装的，听说椅子还是从菜场里搬

出来的。

主持人：
他们怎么会想到在站点放椅子？

脚踏实地：
为了方便等车的顾客。以前，每次去菜场

买菜，我都会买一大袋东西，再加上我年龄大

了，买菜时走来走去，在站点站着等车感觉会很

累，每次回到家都要在床上躺上半个多小时。自

从站点有了椅子后，我可以坐着等车，轻松多了。

主持人：

你今年多大了？经常去华丰菜场吗？

脚踏实地：
我今年 60 多岁了，家住在溪心，每周约两

次到华丰菜场采购。每次为了多买点菜，我都

会推着有轮子的购物袋备用。

现在，我经常与等车的顾客聊天，大家一致

认为有椅子后舒服多了。大家可以休息一下，

聊聊家常，觉得买菜都变得更有意思了。

主持人：
你说这条椅子是菜场里搬出来的？

脚踏实地：
我也是听买菜的市民说的，他说之前菜场

工作人员看到拎着大包小包的顾客等车很辛

苦，趁菜场进行改造期间，搬了2 张椅子安装在

站点，方便乘客等候。在此，我要为市场的做法

点赞！

主持人：
菜场工作人员想得真周到。

进来聊聊吧
大事小事烦心事新鲜事
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大学生为高考护航
重温激情时光

虾没有脑：
由于今年疫情的影响，我一直在家上着

“家里蹲”大学。想着暑假又要到了，不想一

直宅家，很想做点有意义的事。

主持人：
有找到吗？

虾没有脑：
刚巧，前段时间我在朋友群里看到高

考顺风车爱心助考的活动，就报名参加了，

还如愿以偿成了志愿者。

主持人：
这个活动很有意义，你们为考生提供

哪些服务？

虾没有脑：
我们除了接送高考学生外，还为他们

提供免费的矿泉水、防疫包（口罩、酒精洗

手液等），团队还配了专门的医护人员陪

同，以防万一。同时，我们还帮学生搬运行

李。

主持人：
参加这样的活动你有什么感想？

虾没有脑：
这次参加活动后，我感触良多。在活

动中，志愿者团队临时接到“任务”，需要车

队接考生到考场。

当时，我都有点小紧张，不过志愿者的

叔叔阿姨们很快就把这项任务圆满完成

了。

主持人：
顺风车队的志愿服务很暖人心？

虾没有脑：
是的，车队的服务宗旨就是方便你我

他。一般情况下，像车队开展的高考志愿

服务活动，很多考生家长会提前预约，这样

车队就能统一安排，可以提前为考生安排

顺路的车辆，既可节省时间，还可提高效

率。

另一种就是考生或家长向各校的志愿

者服务点联系，为其提供服务。

主持人：
相信参加这次的活动，肯定学到了很

多？

虾没有脑：
我是大二的学生，两年前参加过高考，

看到高考的场景有种恍如隔世的感觉。

当我看到学弟学妹们迈出校门，脸上

洋溢着青春激情与活力，向着未来大跨步

前进时，让我看到了新的希望。

主持人：
参加这样的公益活动不仅开拓了视

眼、增长见识，还快乐了自己。

虾没有脑：
这次我是在丽州服务站服务的，志愿

者队伍中有多位大学生、准大学生，其中有

6 位是 00 后，他们中有像我一样参加过高

考的学子，还有刚读完高中准备出国留学

的学生。大家一致认为参加活动收获满

满。


